



Rencontre entre le métropolite Antoine de Volokolamsk et le patriarche assyrien



Service de communication du DREE, 31.05.2025. Le 31 mai 2025, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le catholicos-patriarche Mar Awa III, en visite en Russie à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

La rencontre a eu lieu à l'hôtellerie du monastère stavropégique de la Protection, où le primat de l'Église assyrienne de l'Orient séjourne. Les membres de la délégation accompagnant le catholicos-patriarche y ont pris part, ainsi que plusieurs représentants du Patriarcat de Moscou, dont l'évêque Clément de Krasnoslabodsk et de Temnikov, co-président de la Commission de dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne de l'Orient, et le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, secrétaire de la commission de dialogue.

Mgr Antoine a salué son hôte et les membres de la délégation assyrienne au nom de Sa Sainteté le

patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Pendant l'entretien, les hiérarques ont souligné l'ancienneté des relations amicales entre les peuples dont l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne de l'Orient ont la charge pastorale, constatant que ces relations non seulement n'ont pas été interrompues, mais se sont affermies pendant les périodes d'épreuves du siècle passé et de l'époque présente.

Le président du DREE a exprimé la gratitude de l'Église orthodoxe russe à l'Église assyrienne de l'Orient pour son soutien au niveau de différentes plateformes internationales.

Ayant constaté le haut niveau de coopération entre les deux communautés dans le cadre de la Commission de dialogue, le métropolite Antoine a souligné également l'importance de la contribution à son travail du catholicos-patriarche Mar Awa III qui en a été le premier co-président pour l'Église assyrienne.

Les participants à la rencontre ont discuté des différents axes d'activité de la Commission, parmi lesquels des consultations théologiques, un travail de traduction, des événements destinés à la jeunesse, des initiatives humanitaires, des programmes éducatifs et culturels ayant pour objectif une meilleure connaissance mutuelle des traditions religieuses des deux Églises.

Le catholicos-patriarche Mar Awa le métropolite Antoine ont aussi discuté des projets de développement de la coopération bilatérale pour l'année en cours et d'autres thèmes présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93299/>